

## PAC Recrutement s'installe dans le Lyonnais

Soumis par pacrecrutement  
09-02-2007

Le cabinet de recrutement marseillais spécialisé dans les nouvelles technologies a ouvert au début de l'année un bureau à Villeurbanne. Cette antenne vise pour sa première année d'exercice un chiffre d'affaires de 1 ME, contre 100000 E réalisés actuellement dans la région depuis le siège auprès de clients grands comptes. PAC Recrutement s'adresse également aux PME, qu'il estime être demandeuses de ce type de prestations de recrutement. Après Villeurbanne, PAC Recrutement souhaite ouvrir une agence en île-de-France.

[www.pac-recrutement.com/](http://www.pac-recrutement.com/)  
[contact@pac-recrutement.com](mailto:contact@pac-recrutement.com)